
No conozco mucho esta maraca

de ropa pero siento que es de muy

buena calidad más el logo me

parece muy bonito. 

Coca Cola sus colores para mi

representa lugares refrescantes y

caluros más su sabor espectacular

hace que muchos lo queramos

tomar a diario. 

Álbum de
marcas

Ferrari 
Para mi Ferrari es una marca que es

muy intimidante para otras marcas

de carros más sus reglamentos

estrictos siento que es una marca

muy respetada. 

Pollo campero usan colores como

el amarillo y rojo para dar apetito a

la gente más el pollo en lo

personal me gusta mucho y para

mi es un buen restaurante  

Me gustan muchos sus tenis y la

marca para mi representa la suerte

ya que parece un trébol. 
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Jennifer López  
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Adidas 


